

保護者の方からのメッセージ

幼稚園独自のエッセイズに心が惹かれました。①指先が器用になり実生活にも役立つ②五感を刺激しながら集中力が育つ③数的能力が身に付く④積極的な姿勢が言語能力を高める。これら全ての環境が整っています。

エッセイズ

一人で遊ぶ娘に園児数名が「一緒に遊ぼう」と声をかけてくれました。何気ない出来事からこのような優しい思いやりのある子に育ってほしい、共に園生活を送ってほしいと入園。今では毎日とても楽しく登園しています。

友だち

新しい環境でもすぐにお友達ができます。登降園時にイエス様・マリア様に手を合わせて祈る姿はとても美しいです。卒園に向かって、日に日に成長していく子どもを眩しい気持ちで見守っていきたいと思っています。

祈り

入園前より手先が器用になり、集中力もついてきました。温かく見守っていただいている先生方には感謝の言葉しかありません。両親ともフルタイムの共働きですが、預かり保育では異年齢で憧れのお兄さん、お姉さんの様子を見て学ぶところがあるようです。

預かり保育

課外で英語や新体操を習わせること、しっかりとお行儀を教えてくださること、預かりや早朝保育が利用しやすくなつたことが決め手となりました。フルタイムで仕事をしている私の周りでは、幼稚園に通わせている友人は皆無です。

課外保育

子どもの「できた!」という喜びとともにそこにはいつも先生やお友達がいます。子どもの可能性を否定せず「できた!」という喜びに共感し、先生方と子どもの成長を後押ししていけたらと思います。

願い

末っ子だったわが子が、今では年下のお友達に優しく接していると耳にするようになりました。娘の成長に喜びを感じると共に、これからも他人も自分も大切に出来る人になって欲しいと思います。

「明日も遊ぼうねって言ってもらえた」「私もみんなに喜んでもらえることがしたい」という娘の言葉を担任の先生も一緒に喜んでくださいます。「一緒に育ててもらっている」と感じられることが有り難いです。

先生

「幼稚園に行きたくない」と一度も言わなかった娘。楽しい日も嬉しい日も、悲しい事があった日も、常に温かく子どもに寄り添ってくださった先生方と素敵なお友達との出逢いが、娘の自信と成長につながりました。素敵なお友達、愛にあふれた先生方と過ごした3年間。娘にとっては一生の宝物になったこと思います。

成長